

平成27年7月17日(金)、外務省講堂において、地方自治体(神奈川県・相模原市、さいたま市、愛知県豊田市・岐阜県御嵩町、千葉県・松戸市)との共催で、在京外交団等を対象とする第18回「地域の魅力発信セミナー」を開催しました。在京外交団等から75名(56団体)の参加があり、各地方自治体により各地域の観光の魅力や投資環境の利点を訴えるプレゼンテーションを行ったほか、各地域の特産品、伝統工芸品などを紹介するブース出展が行われました。

【各地方自治体によるプレゼンテーション(プレゼンテーション順)】

(1)神奈川県: 神奈川県の投資環境とその魅力

相模原市: さがみはらの魅力—都市、自然、そして可能性

(2)さいたま市: さいたま市の優れた交通利便性、伝統産業、文化等を紹介し

(3)岐阜県御嵩町: みなさんを御嵩にご招待します! —400年来の旧街道と街並みが残るまち—

愛知県豊田市: 環境先進都市を目指す豊田市の取組

(4)千葉県: 週末は千葉県へ ほっとする旅しませんか

松戸市: 発見! 「一宿一芸」、都心と成田・羽田の交差点 MATSUDO

プレゼンテーションでは、各地方自治体は、寸劇を交えたPRや、動画で視覚的にPRするなど様々なツールを使うことで外交団等にも分かりやすく紹介し、各地域の観光、特産品、企業誘致・投資環境等のメリットを十分にアピールしました。



【交流会の様子、在京外交団等の感想】

プレゼンテーションの後、外交団等と地方自治体からの参加者による交流会が行われました。各地方自治体のブースでは、観光大使やご当地キャラクター(ゆるキャラ)、甲冑をまとったスタッフ



などが出迎え、地元の特産品の試食品・試飲品を提供したほか、工芸品等の素晴らしさを丁寧に詳しく説明するなど、直接その魅力を伝えました。

セミナーに参加した外交団からは、「実際に訪問してみたい」との感想をいただき、大変有意義な交流会となりました。また、参加者と自治体の方々が名刺交換をしながら熱心に交流する姿も多く見受けられ、今回の交流会が、今後の海外関係者の地方訪問等のきっかけになることを願っています。

外務省では、地方の皆様と外交団が関係を築くための情報提供と交流の場として今後も様々な取組を行ってまいりますので、皆様からの御参加、御協力、御提案をお待ちしております。